

2020年2月17日  
株式会社アドヴィックス

スタンダード ESC モジュールを新開発、新型ヤリスに採用

株式会社アドヴィックス（本社：愛知県刈谷市、社長：大竹哲也）は、新世代のスタンダード ESC モジュール（Electronic Stability Control/横滑り防止装置）を開発したことをお知らせいたします。

本製品は、トヨタ自動車株式会社の新型ヤリスに採用されました。

スタンダード ESC モジュールは、ピストンポンプを採用した、小型車や軽自動車に最適な ESC です。

今回、開発した新世代は、従来品と比べ、ポンプサイズやモータ出力をアップし、ブレーキ応答性能を向上させることにより、対自動車および対歩行者 AEB（Autonomous Emergency Brake/衝突被害軽減ブレーキ）に対応、小型車の衝突回避機能向上に貢献しています。

あわせて、全車速 ACC（Adaptive Cruise Control）にも対応できる静粛性を実現しました。

当社は、お客様により魅力的な製品を提供することを通して、より安全で快適な車づくりに貢献してまいります。

**【ご参考】**

製品写真：



スタンダード ESC モジュール

以上

問い合わせ先	株式会社アドヴィックス 経営企画部 TEL：0566（56）5938
--------	---------------------------------------